Zoom Up



文化財を火災から守ります

文化財を火災や震災から守るとともに、 文化財愛護の意識を高めるため、1月26日の 「文化財防火デー」を前に、五料の茶屋本 陣お東で防災訓練を行いました。訓練で は、通報・避難誘導・放水や消火器を使っ た初期消火などが行われました。



群馬トヨタグループと災害協定締結

市と群馬トヨタグループは、「災害時に おける電力提供可能車両等の貸与に関する 協定」を締結しました。これにより、グ ループが所有する給電機能付自動車などの 貸与を受け、停電時の電源確保や指定避難 所への物資の輸送などが可能になります。



企業版ふるさと納税感謝状贈呈式

ファームランド株式会社から、安中市ま ち・ひと・しごと創生推進計画にかかる支 援として寄附をいただきました。いただい た寄附は、市が行う養蚕業継承対策事業と 土地改良区等運営事業に使用します。



21

地域について考える

地域づくり講演会と地域おこし協力隊活 動報告会を開催しました。「地域について 考える」をテーマに、本市観光専門官で株 式会社エイチ・アイ・エスの五日市さんに よる講演と、地域おこし協力隊員と隊員OG による活動報告を行いました。



第17回 安中市上毛かるた大会

3年ぶりに安中体育館で、安中市上毛かる た大会を開催しました。コロナの影響で5地 区のみの参加という小規模の大会になりま したが、各種目とも激戦となり、11人の選 手の県大会出場が決まりました。



サーキット場に新エリアオープン!

米山公園サーキット場に新エリアがオー プンし、開始式では地元スケーターによる デモンストレーションが行われました。 オープン後は多くの人で賑わいをみせ、さ まざまなセクションでスケートボードを楽 しんでいました。